

Gerak Cepat Kemenag Bersama Pemkab Kebumen dalam Persiapan Haji Secara Transparan dan Profesional

Agung widodo - KEBUMEN.UPDATES.CO.ID

Jan 10, 2023 - 08:17



Kemenag Kabupaten Kebumen Menggelar Rapat Internal Dalam Pelaksanaan Rekrutmen Petugas Penyelenggara Ibadah Haji Tahun 2023, di Kantor Kemenag Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Siaran Pers Kementerian Agama Republik Indonesia, Menag Yaqut Cholil Qoumas bersama Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi Tawfiq F Al Rabiah

di Jeddah telah menandatangani kesepakatan penyelenggaraan ibadah Haji 1444 H/2023 M. Kuota Haji Indonesia tahun 2023 sebanyak 221 ribu, tidak ada pembatasan usia, terdiri atas 203.320 jamaah haji reguler, dan 17.680 jamaah haji khusus. Adapun untuk petugas, tahun ini kita mendapat 4.200 kuota, di Jeddah, Minggu (8/1/2023).



Kementerian Agama Kabupaten Kebumen bergerak cepat bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Kebumen dalam menindaklanjuti siaran pers Kementerian Agama Republik Indonesia, menggelar rapat koordinasi internal bersama Kasubag Tata Usaha, Kasi Pendidikan Madrasah, Kasi PD & Pontren, Kasi Pendidikan Agama Islam, Kasi Penyelenggara Haji dan Umroh, Kasi Bimas Islam, Kasi penyelenggara Zakat & Wakaf, Humas serta staf jajaran kelompok jabatan fungsional, terkait dengan pelaksanaan Rekrutmen Petugas Penyelenggara Ibadah Haji tahun 2023, Senin (9/1/2023) di Kantor Kemenag Kebumen, Jawa Tengah.

Kapala Kantor Kemenag Kebumen, H Ibnu Assaddudin, S.Ag., M.Pd dalam sambutannya menyampaikan, Rekrutmen Petugas Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH kloter dan Arab Saudi segera dilaksanakan dan Kasi Penyelenggara Haji dan Umroh, Kementerian Agama (Kemenag) Kebumen, Teguh Supriyanto, S.Ag., M.Pd.I segera mempersiapkan diri dan melaksanakannya.

Selanjutnya H. Ibnu Assaddudin akan melaporkan dan berkordinasi dengan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, S.H.

"Kemenag akan menyusun perencanaan lebih awal, sebagaimana yang disampaikan Menteri Agama Republik Indonesia H. Yaqut Cholil Qoumas dalam siaran persnya," tuturnya.

Lebih lanjut, Kakankemenag Kebumen, H.Ibnu Assaddudin menginstruksikan kepada Kasi PHU, beserta semua Kasi, jajaran kelompok jabatan fungsional dan

seluruh ASN Kemenag Kebumen harus menjamin 100% rangkaian pengumuman, pendaftaran.



"Pelaksanaan dari awal seleksi rekrutmen petugas penyelenggara ibadah Haji berjalan dengan transparan dan profesional," tandasnya.

Kasi PHU Kemenag Kebumen, Teguh Supriyantoro, S.Ag., M.Pd.I menjelaskan, untuk pengumpulan berkas administrasi pendaftaran, seleksi administrasi calon PPIH tingkat kabupaten hingga tanggal 12 Januari 2023.

"Sore harinya pengumuman, bagi peserta yang berhasil dilanjutkan dengan seleksi Computer Assited Test (CAT) tahap pertama sesuai dengan jadwal," jelasnya.

Dikesempatan itu, Teguh Supriyantoro juga melaporkan, untuk Kabupaten Kebumen ditahun 2023 akan merekrut 6 orang Petugas Penyelenggara Ibadah Haji yang terdiri dari 3 orang TPHI dan 3 orang TPIHI, sehingga akan ada 12 orang pendaftar, yang akan mengikuti 2 kali seleksi untuk memenuhi 6 orang yang dibutuhkan, tambahnya.

Lebih lanjut Kasi PHU mengatakan, tujuan dari seleksi petugas haji 1444/2023 adalah untuk menjaring petugas penyelenggara ibadah haji yang profesional dan kompeten, baik dari sisi aspek manajerial, teknis dan petugas harus memiliki komitmen tinggi dalam tugas pembinaan, pelayanan, dan perlindungan terhadap jamaah haji.

Sementara itu, Kasi PD & Pontren, H. Makruf Widodo S.Ag., M.Pd.I menyampaikan, harapannya terhadap rekrutmen TPHI dan 3 orang TPIHI, akan berlangsung secara transparan, pelayanan yang ramah dan cepat, sebagai pendukung suksesnya program WBK dan WBBM yang sedang digencarkan oleh Kemenag Kebumen.

"Harapan saya, yang mungkin juga bisa mewakili seluruh kasi dan jajaran ASN Kemenag Kebumen, seleksi berjalan lancar, transparan, tertib, sukses dan bagi yang belum mendapatkan kesempatan pada tahun ini, masih ada kesempatan ditahun berikutnya, karena ini adalah tugas mulia, sebagai pelayan tamu-tamu

Allah Swt di Tanah Suci,” ucapnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI